

LA PURETE DES CHATS

par Ernest Hemingway

Ernest Hemingway a dit un jour :

« Un chat possède une honnêteté émotionnelle absolue. Les êtres humains, pour une raison ou une autre, peuvent cacher ce qu'ils ressentent ; un chat, lui, ne le fait pas. Il ne connaît ni la fausseté ni la prétention. Ce que vous voyez, c'est ce qu'il est : sérénité, dédain, affection ou distance. C'est une âme libre, fidèle uniquement à sa vérité. Peut-être est-ce pour cela que les chats n'appartiennent à personne et, pourtant, ils disent tout sans mots. »

Avec cette phrase, Hemingway souligne la pureté des chats : leur façon de s'exprimer ne trompe pas, ne dissimule rien, elle révèle sans masque. Cette transparence émotionnelle, absente ou déformée chez de nombreux humains, fait du félin un miroir sincère de l'humain, et un exemple perpétuel d'authenticité.